

Lundi 31 mars 2014 à 19h30 :

Ne vivons plus comme des esclaves !

Documentaire France/Grèce 2013

Rencontre avec le réalisateur, Yannis YOULOUNTAS

Ne vivons plus comme des esclaves s'adresse à celles et ceux qui souffrent, en Grèce, en France et ailleurs, qui peinent non pas seulement à vivre mais de plus en plus à survivre.

Ne vivons plus comme des esclaves s'adresse à celle est ceux qui résistent, vivent à la marge, inventent d'autres modes d'existence moins absurdes, aliénés ou compromettants.

Alors que le système distille chaque jour toujours plus la résignation, l'égoïsme et la peur, il ne tient qu'à nous, partout, selon, nos moyens de répandre les antidotes : la persévérance même dans l'adversité, l'amour indéfectible de l'humanité –parce qu'elle est capable d'autre chose- et la dignité de résister au système qui la tyrannise et la rend méconnaissable.

